



Vereinsfest 10.08.2019

Am 10.08.2019 fand das Vereinsfest der Freiwilligen Feuerwehr Boilstädt e.V. statt. Die Anwesenden konnten sich über eine ausgiebige Kutschfahrt zum Boxberg, inkl. Kaffee und Kuchen freuen.



Im Anschluss gab es ein gemütliches Beisammensein auf dem Gelände Feuerwehr in Boilstädt.

Höhepunkt war die Zuwendung aus Lottomitteln in Höhe von 2750 Euro, die der Thüringer Innenminister Georg Maier und der Landtagsabgeordnete Matthias Hey (beide SPD) der Freiwilligen Feuerwehr Boilstädt übergaben.

Mit diesem Geld werden die Einrichtungs-Gegenstände für eine neue Küche im Gerätehaus bezahlt, welche der Verein in Eigenleistung vollständig renovieren und erneuern möchte.



Im Verlauf des Festes wurden auch verdiente Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr ausgezeichnet.

Jugendwart Paul Kronfeld erhielt die Ehrennadel der Thüringer Jugendfeuerwehr in Bronze.

Enrico Weisheit, der Kassenwart, erhielt in Würdigung vorbildlicher Verbandsarbeit die Ehrenmedaille des Thüringer Feuerwehrverbandes in Bronze.

An dieser Stelle einen Dank an alle Helfer, die diese Veranstaltung unterstützt haben.

Sowohl der Feuerwehrverein, als auch die aktive Einsatzabteilung würden sich über Interessenten freuen, welche sich engagieren wollen.

Auch die Jugendfeuerwehr würde sich über neuen Nachwuchs freuen.